



朝日山公園の今後

須藤 功



**問** テニスコートは利用者からどんな苦情があるのか、例えばプレーして支障があるとか、継ぎはぎのくぼみがある。けがの危険性などがあるということは、聞こえていたのか。

**教育次長** 確かにそういったイレギュラーバウンドや多少のこの関係で、ひっかかりがあるというような声は、利用者からいただいています。利用者カードでの確認のほか、中学生の保護者からの声、また市体育協会加盟の競技団体からも強い改修の要望もあり、十分に認識しています。

テニスコート全面改修へ

**問** テニスコートは四十数年になると思う。もう全面改修が必要だと思いが伺う。

**教育次長** 改修の必要性は十分認識しています。来年度の改修に向けて、教育委員会としては既に準備を進めています。

**問** どこまで改修するのか。  
**教育次長** 予算等の措置もありますが、現在は全面的な改修をお願



全面改修予定のテニスコート

いしたく、準備を進めています。  
**問** 市長は、そこまでお金を出すつもりはあるのか。

**市長** 朝日山公園については、私も何度か足を運んでいまして、実際に中学生の（プレーする）現場を見ています。実情はよく分かっています。決まっていますとは思っていません。実は震災前に一部大規模な改修をしたのですが、震災でまたひどくなり、応急処置をして、そのままお使いいただいているという感覚です。今のままで決まっています。今財源の捻出まで含めて、今財源の捻出まで含めていただきたいと思います。



金蛇水神社とその周辺のまちづくり

佐藤 剛太



**問** 市の観光の1つのシンボルである金蛇水神社と連携して、交流人口の拡大や地域振興につなげていくべきと考えるが見解を伺う。

**商工観光課長** 市の主要な観光資源の1つと捉えています。政教分離に留意しつつ、連携して観光客の誘客に努めています。

市の観光パンフレットへの掲載だけではなく、県や周辺自治体と連携した取組でも積極的に情報を発信するほか、県内のDMOとも協力し、外国人観光客を含む交流人口の拡大や地域振興につなげたいと考えます。

**問** 参拝客の増加に伴い周辺道路の渋滞が予想されるが、今後どのような対策を行うのか伺う。

**建設部長** 根本的な原因として神社の駐車場が狭くて渋滞するのであれば、神社側で何か手を打たなければならぬと思えますし、道路の構造に欠陥があるとするれば、道路側できちんと対応するというところで、行政の役割と民間の役割を基本的に考えるべきです。  
**問** 以前の一般質問でハナトピア

岩沼の木造建屋の耐用年数は24年であり、その後土地の買収も検討するという答弁があったが、今後のハナトピア岩沼の活用についてどう考えるのか見解を伺う。  
**市民経済部長** 本年4月に地権者の方々と3年間の賃貸借契約を更新し、土地の取得については、この3年間で検討していきます。  
**今後のハナトピアの活用**  
**問** 現在、整備中の金蛇水神社は、来春に整備工事が完了すると参拝客がさらに増加して、年間50万人以上になると予想される。隣接するハナトピア岩沼は活用方法によっては多くの人が集まる拠点にできると考えるが、見解を伺う。  
**市民経済部長** ハナトピア岩沼の活用方法は、補助の関係もあり、現時点では大きく目的を変更するという使い方は考えていません。今後、周辺状況が変化した場合には、その状況も踏まえ、新たな活用方法も検討したいと考えます。  
◎その他の一般質問  
・県道岩沼蔵王線